
 

 Campo Bom, 29 de abril de 2022. 

Excelentíssima Senhora 

Vereadora Gênifer Engers                                     
Presidenta da Câmara de Vereadores de Campo Bom 

 

 

INDICAÇÃO Nº __________/2022 

 

                                      O vereador signatário, nos termos regimentais, solicita 

seja encaminhado ao Executivo Municipal, com ciência à Secretaria de Meio 

Ambiente e Obras, a presente indicação, onde solicitamos um estudo para 

retiradas de árvores no bairro Cohab Sul.   

 

 

JUSTIFICATIVA: 

 

                                  O Bairro recebeu há muitos anos atrás, o plantio de 

árvores, sem um estudo que levasse em conta o impacto da espécie com relação 

ao meio ambiente. 

      Passados alguns anos, as espécies plantadas, 

demonstraram serem plantas invasoras, causando vários transtornos que vão 

desde ao entupimento de boca de lobos, levantamento de calçadas e, a planta 

produz uma vagem com sementes, que se espalha rapidamente com o vento e, 

essas vagens e sementes, acabam entupindo as bocas de lobos. 

     Solicitamos a retirada das mesmas, com a substituição por 

de outra espécie que seja condizente com um meio ambiente equilibrado. 

    Conforme registro fotográfico em anexo. 

     Pedimos urgência na solução. 

 

   Certos do pronto acolhimento da reivindicação da 

comunidade, expresso meus sinceros votos de estima e consideração. 

Atenciosamente, 

 

 

________________________________ 

Victor Fernando de Souza 

Vereador PCdoB 

 



 

 



 
 


